

Más Potencia, Más estilo, Más Comodidades: Modelo 2012 - Los Vehículos Del Año Ahora Disponible en Avis

La Línea de EE.UU Incluye Vehículos de BMW, Infiniti, Mazda y Volkswagen

PARSIPPANY, N.J., 5 de diciembre de 2011 – Para los amantes de los automóviles y los conductores ocasionales, en esta época del año se anuncia la presentación de marcas y modelos con nuevas e increíbles características y comodidades irresistibles. Además, Avis invita a todos a probar los nuevos vehículos del 2012, ya sea viajando o en una tienda local de Avis cercana a su domicilio.

“En Avis, sabemos que muchos de nuestros clientes ven la oportunidad de probar un fascinante modelo nuevo como algo más que sólo el transporte terrestre temporal durante un viaje”, dijo Tom Gartland, presidente, en Norteamérica, de Avis Budget Group, Inc., empresa matriz de Avis. “Para aquellos que realmente les gusta disfrutar del viaje, nuestra flota de 2012 incluye una amplia gama de vehículos - desde tamaños compactos hasta completos, así como ruedas de lujo y de especialidad para los que necesiten más espacio o que busquen manejar un ‘automóvil fantástico.’ Damos la bienvenida a los nuevos vehículos de nuestra flota y esperamos servir tanto a los viajeros de negocios como de placer.”

La línea 2012 de Avis presenta vehículos de GM de calidad, así como marcas y modelos de otros fabricantes de automóviles, incluyendo:

BMW – Los vehículos **X3** y **X5 Sports Activity Vehicles**[®] de BMW son la última novedad de automóviles fantásticos de Avis, una colección de vehículos de conducción divertida. El X3 cuenta con 240 caballos de fuerza, 3,0 litros, motor en línea de 6 cilindros y sistema xDrive de tracción en todas las ruedas. El vehículo X5 Sports Activity Vehicle cuenta con 300 caballos de fuerza, 3,0 litros, motor en línea de 6 cilindros y sistema xDrive de tracción en todas las ruedas.

Chevrolet – El totalmente nuevo Chevrolet **Sonic**, designado como La Mejor Opción en Seguridad 2011 por el Instituto de Seguros para Seguridad en las Carreteras (Insurance Institute for Highway Safety), es el último modelo de automóvil que se une a la flota de Avis. El vehículo cuenta con un motor de 4 cilindros de 1,8 litros, un indicador de eficiencia de combustible de 35 millas por galón (carretera) y cinco asientos. Las versiones sedán y hatchback de Sonic están disponibles para alquiler en Avis.

Infiniti – El Infiniti **QX56** tiene un motor V8 de 5.6 litros con 400 caballos de fuerza. El vehículo deportivo utilitario (SUV, por sus siglas en inglés) también tiene un volante con calefacción, asientos delanteros con calefacción y un sistema de control de temperatura automático de 3 zonas de modo que el conductor, el pasajero delantero y el pasajero trasero cuentan con su propio control de temperatura. En la flota de Avis, también está disponible el SUV **FX35** 2012, el cual luce una nueva rejilla de ventilación y tiene un motor V6 de 3.5 litros y 330 caballos de fuerza, y el sedán Infiniti **M37**, con un motor V6 de 3.7 litros y 330 caballos de fuerza.

Mazda – **Mazda5**, con capacidad para seis pasajeros repartidos en tres filas para la máxima libertad de movimientos, cuenta con puertas traseras para facilitar la entrada y salida y un motor de 157 caballos de fuerza y 2,5 litros. El **Mazda6** sedán cuenta con cambiador compatible de CD/MP3 para seis discos integrado al tablero con seis altavoces y un motor de 170 caballos de fuerza y 2,5 litros. Los crossover SUV, **CX-7** de cinco pasajeros y **CX-9** de siete pasajeros, también se incluyen en la flota de Avis en 2012.

Volkswagen – El **Passat** 2012, galardonado como La Mejor Opción en Seguridad 2011 por el Instituto de Seguros para Seguridad en las Carreteras (Insurance Institute for Highway Safety), cuenta con un motor de 5 cilindros de 2,5 litros, que se presenta en Passat por primera vez.

La disponibilidad de vehículos es limitado y puede variar según la ubicación. Para obtener más información o hacer una reserva, los clientes deben visitar www.avis.com.

Sobre Avis

Avis Rent A Car System, LLC y sus filiales operan una de las marcas de automóviles del mundo más conocidas de alquiler con aproximadamente 5,100 oficinas en más de 165 países. Avis tiene una larga historia de innovación en la industria de alquiler

de automóviles y es una de las marcas más importantes del mundo por la lealtad de los clientes. Avis es propiedad de Avis Budget Group, Inc. (NASDAQ: CAR), que opera y licencia la marca en todo el mundo. Para obtener más información visite www.avis.com.

Contacto: Alice Pereira
973.496.6113
alice.pereira@avisbudget.com